

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengestimasi pengaruh Kesadaran Wajib Pajak (X_1), Pengetahuan Wajib Pajak (X_2), Sikap Rasional (X_3), Lingkungan (X_4) dan Sanksi Denda (X_5) terhadap variabel dependen Kepatuhan Wajib Pajak (Y) pada Wajib Pajak Orang Pribadi Kabupaten Pesisir Selatan. Teknik pemilihan sampel menggunakan *random sampling* dan diperoleh sebanyak 90 responden. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi berganda menggunakan SPSS 21.0.

Berdasarkan hasil uji hipotesis secara parsial menjelaskan bahwa Kesadaran Wajib Pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak. Pengetahuan wajib pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Sikap rasional tidak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. bahwa Lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Sanksi denda berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Hasil secara simultan menjelaskan bahwa wajib pajak, pengetahuan wajib pajak, sikap rasional, lingkungan dan sanksi denda secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak pada wajib pajak orang pribadi di kabupaten pesisir selatan.

Untuk meningkatkan kepatuhan wajib pajak disarankan agar Kantor Pelayanan Pajak melakukan sosialisasi mengenai pemahaman pajak serta mengenai sanksi pajak yang akan dikenakan jika wajib pajak melanggar aturan pajak dan sadar akan membayar pajak, karena variabel kesadaran wajib pajak, pengetahuan pajak dan serta sanksi pajak mampu memberikan meningkatkan kepatuhan wajib pajak dalam membayar pajaknya. Kantor Pelayanan Pajak perlu meningkatkan kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak melalui sosialisasi ke masyarakat, serta penyuluhan mengenai hal-hal yang membuat wajib pajak bersikap rasional akan nilai-nilai yang diterima jika wajib pajak patuh terhadap peraturan pajak, baik dilingkungan masyarakat, maupun dilingkungan sosial lainnya.

Kata Kunci : kesadaran wajib pajak, pengetahuan wajib pajak, sikap rasional, lingkungan, sanksi denda, kepatuhan wajib pajak